

EL NUEVO PROYECTO QUE
FRANCINE GÁLVEZ TIENE
ENTRE MANOS QUE NOS DEJARÁ
“MUERTOS”

No será hasta mayo de 2020 cuando podamos conocer de qué va el largometraje documental que está realizando Francine Gálvez: “Dedicado a una de las grandes divas españolas, que se lo merece más que ninguna y con la que os vamos a dejar fascinados porque creéis que lo sabéis todo sobre ella y os vamos a descubrir un mundo que os vais a quedar muertos”

Los rituales de belleza de Francine Gálvez son todo lo contrario a lo que debería hacer, entre ellos meterse en la cama sin desmaquillar: “Soy un desastre”